



**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA
DECLARA**

de Interés Deportivo la reunión hípica, en donde se disputará el tradicional “CLÁSICO SAN JERÓNIMO edición 84”, a llevarse a cabo el próximo 6 de Octubre del corriente año en el Hipódromo del Jockey Club Córdoba.

FUNDAMENTOS

El Clásico es el evento ecuestre más prestigioso de la Provincia, consolidado como una de las competencias hípicas más importantes del interior del país. Desde su primera edición en el año 1940, se ha llevado a cabo de manera ininterrumpida, lo que resalta su relevancia y tradición dentro del calendario deportivo local y nacional. Año tras año, este encuentro convoca a los jockeys más destacados del país, quienes compiten montando a los más finos ejemplares del ámbito nacional y provincial. La calidad de los competidores, tanto humanos como equinos, ha posicionado a este certamen como un referente en el mundo hípico.

El Hipódromo, sede de este evento, cobra vida en cada edición, atrayendo a miles de espectadores que se congregan para disfrutar no solo del espectáculo deportivo, sino también de una jornada social y turística de gran envergadura. La presencia de autoridades de los distintos poderes – provincial, municipal y nacional – le otorga al Clásico una relevancia institucional que trasciende lo deportivo, posicionándolo como un evento que simboliza el orgullo y la identidad de la región.

Este año, la reunión hípica será de **Interés Deportivo**, destacándose especialmente por la disputa del tradicional **“Clásico San Jerónimo, edición 84”**, a celebrarse el próximo **6 de octubre** en el Hipódromo del Jockey Club Córdoba. Este evento, con décadas de historia, es una verdadera joya en el calendario hípico provincial y nacional, y cada edición representa un momento de encuentro para los amantes del turf, donde la pasión por los caballos y el deporte se entrelaza con la cultura y las tradiciones locales.

Este evento no solo es de gran importancia para el **Jockey Club Córdoba**, que organiza la competencia con esmero y dedicación, sino también para la Provincia en su conjunto. Con cada nueva edición, el Clásico reafirma su lugar como uno de los principales atractivos turísticos y culturales, contribuyendo significativamente al desarrollo de la actividad hípica y al impulso de la economía local a través del turismo y la industria relacionada con el turf. De este modo, se convierte en un punto de encuentro para aficionados, autoridades y turistas, quienes se reúnen para celebrar una de las tradiciones más emblemáticas de la región.

Firmantes:

- Almada, Nancy Edith

ALMADA NANCY EDITH
LEGISLADORA